

Nuevas alzas en las gasolinas

Precios suben hasta \$18,2 por litro en pleno recambio de veraneantes



En su informe semanal de precios, la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) confirmó un alza generalizada en el valor de los combustibles que rige a partir de este jueves. Las gasolinas de 93 y 97 octanos registrarán un aumento de \$18,2 por litro, mientras que el petróleo diésel también experimentará una subida de \$15,8 por litro. Por el contrario, el gas licuado de petróleo (GLP) de uso vehicular será el único que presente una leve baja, situada en \$1,6 por litro.

Este incremento coincide con el periodo crítico de recambio de veraneantes, afectando directamente a los

conductores que se desplazan por las carreteras del país durante el cierre de la primera quincena de febrero. Según el organismo, el ajuste responde a la aplicación del Mecanismo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Mepco), sumado a las variaciones en los precios internacionales del crudo y el valor del dólar. La noticia ha generado preocupación entre los usuarios, quienes verán un encarecimiento en el costo de los traslados hacia los principales destinos turísticos nacionales.

El organismo estatal enfatizó que su rol es exclusivamente el de un

comercializador mayorista y que no tiene influencia directa en la fijación de los precios finales que se cobran en las estaciones de servicio. Esta labor de determinación de precios recae en los distribuidores minoristas, quienes ajustan sus tarifas en base a los costos de transporte y márgenes operativos.

Ante este escenario, las autoridades recomiendan a los automovilistas utilizar las aplicaciones móviles de monitoreo de precios para identificar las bencineras más económicas antes de iniciar sus trayectos de regreso o de ida a sus destinos de descanso.